



PRIMER ANIVERSARIO DE LA PISCINA MUNICIPAL CUBIERTA

Vva. de la Cañada, 27 de nov.- La Concejalía de Deportes y la Federación Madrileña de Natación organizaron este pasado sábado una exhibición de natación sincronizada, saltos y natación para celebrar el primer aniversario de la Piscina Municipal Cubierta. En el acto, participaron alumnos del Centro de Tecnificación de la Federación Madrileña de Natación, de la Escuela Municipal de Natación y de la Escuela Municipal de Saltos de Villanueva de la Cañada así como deportistas de la Selección Española de Saltos. El alcalde, Luis Partida -quien recogió en nombre del Ayuntamiento una placa conmemorativa de la Federación-destacó la apuesta municipal por el Deporte y el aumento de usuarios de la piscina desde que esta abriera sus puertas en octubre de 2005. Según datos municipales, más de un millar de personas se ha matriculado en los cursillos de natación esta temporada frente a los 800 usuarios del pasado curso.